

La presidenta inauguró el sistema de voto electrónico para las elecciones estudiantiles

La Universidad Nacional de Lanús recibió la semana pasada a la Presidenta para inaugurar el Aula del Bicentenario. La Universidad que se encuentra en pleno proceso eleccionario y por primera vez implementa el voto electrónico. La rectora de la casa de altos estudios de Lanús, Ana Jaramillo, defendió el sistema porque tiene "la ven-



taja que nadie mete la mano" y además porque sirve de prueba piloto para el resto de la sociedad. Hasta el senador José Pampuro y el Gobernador Daniel Scioli concurren para probar el método de votación.

"En esta universidad, los alumnos respetan la propiedad pública, saben que hay 40 millones de argentinos que les están pagando los estudios gratis", afirmó Jaramillo, quien le obsequió a la Presidenta de la Nación un facsímil con imágenes del día en que el Gral. Perón dispuso la gratuidad universitaria. La presidenta Cristina Fernández de Kirchner se mostró sorprendida y reconoció que desconocía que el 22 de noviembre de 1949 Perón dictó la gra-

titud de los estudios universitarios. El proceso eleccionario definió a los representantes para los distintos departamentos y el concejo superior. Luego vendrá la elección de los decanos de las distintas facultades. La rectora Ana Jaramillo destacó la rapidez del sistema de voto electrónico a la hora de obtener los resultados y señaló que también "evita que haya trampas".

"Algunos de la lista no oficialista estaban medio quejumbrosos, pero este sistema tiene la ventaja que nadie mete la mano. Seguramente hay muchos más punteros que "hackers", evaluó.

Además, la implementación sirvió como prueba piloto para una posible ampliación a elecciones más amplias. "Estu-

vo capacitándose también el senador Pampuro y el intendente Díaz Pérez, es decir que los políticos aprendieron también cómo era el sistema", contó Jaramillo en diálogo con Infoconurbano, al tiempo que reflexionó: "Si los universitarios no pueden votar electrónicamente, qué nos espera para el resto de la población". Para el proceso eleccionario para de cargos del Centro de Estudiantes la Dirección Nacional Electoral facilitó las urnas electrónicas sin cargo alguno. La dirección a cargo de Julio Tulio también controló todo el proceso electivo. En Argentina este sistema se utilizó en las últimas elecciones de Pinamar.

(Infoconurbano)